

Pomperlbaum schwangen die Stöcke

Erstes Turnier in der neuen Halle des ASC Bad Griesbach – Team des Bürgermeisters landet auf Platz drei

Bad Griesbach. Das erste Stockturnier des Bayernfanclubs „Pomperlbaum“ in der neuen Stockhalle des ASC Griesbach war ein voller Erfolg. Im Vordergrund stand die Geselligkeit.

Die sieben teilnehmenden Mannschaften á 5 Personen setzten sich ausschließlich aus Hobby-Schützen zusammen, die sich bei der Auslosung der Mannschaften selbst ihre Mitspieler zogen. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass sich sehr spannende und interessante Spiele entwickelten. Die Schirmherrschaft hatte Bürgermeister Jürgen Fundke übernommen, der selbst seit Jahren den „Pomperlbaum angehört und auch mitmachte.

Die Ausgeglichenheit schlug sich auch in der Tabelle nieder: Da waren die ersten drei Mannschaften nur durch zwei Punkte getrennt, und selbst der Letzte



Schirmherr Bürgermeister Jürgen Fundke (hinten 4. v.r.) gratulierte den Siegerteams. – Foto: Hamberger

hatte auch noch sechs Punkte auf der Habenseite. Das Siegerteam stellte nach sechs Stunden

Spielzeit mit 18:6 Punkten Markus Urlhardt, Julian Wasner, Herbert Graf, Helmut Moser

und Präsident Manfred Wagner. Als Preis gab es einen schönen Pokal. Mit nur einem Punkt we-

niger landete das Team Hans Fischer, Herbert Berglehner, Bernhard Hasbauer jun., Roland Lorenz und Bernd Vordran auf dem zweiten Platz. Sie erhielten ebenfalls einen Pokal. Dritter wurde das als Geheimfavorit gehandelte Team um Werner Mugrauer, Georg Listmeier, Ludwig Sagerer, Franz Stadlberger und Bürgermeister Jürgen Fundke. Als vierter Sieger wurden Werner Hebel, Andreas Seidel, Peter Unterreiter, Florian Obermeier und Gerhard Absmeier gefeiert vor der Jugendmannschaft Julian Graf, Lukas Wagner, Jonas Fischer, Florian Gerleigner und Christopher Freudenstein mit ihrem Coach Sepp Lorenz, die gegen den späteren Sieger mit 35:5 gewannen.

Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich Fanclub-Chef Manfred Wagner bei der Vorstandschaft des ASC für die Überlassung der Halle und bei den Helfern rund um das Turnier. – red